

わたしたち農業がんばっています！！

諫早地域普及課

諫早市 施設きゅうり栽培 木下 遼さん

今回紹介するのは、諫早市長田地区で施設きゅうりを経営している木下遼さんです。

遼さんは、令和3年に農大卒業後、自家の経営とは別に施設きゅうりを新規導入して、独立自営での農業経営を頑張っています。施設は、県の補助事業を活用し、令和3年度に15.3aを導入しました。

きゅうり栽培は、今年で2年目になりますが、「きゅうり栽培は、難しいけどやりがいがあっておもしろいです！」と笑顔で語ってくれました。また、遼さんは、新規就農と一緒に『いさはや4Hクラブ』に加入し、今年度は同クラブの諫早支部長を務めています。これからプロジェクト活動のとりまとめに忙しくなります！

将来は、「自家の農業を含めて規模拡大し、法人化して常時雇用したい！」と意欲満々です。

未来の社長、がんばれ！！



木下 遼さん

【農山村振興課公式インスタグラム】農山村で深呼吸！ 全域



長崎県への移住者増加を目的に、インスタグラム「農山村で深呼吸」で情報発信をしています。メインは農業と移住関連の情報ですが、それだけに限らず長崎県の魅力全般を伝えていきます。異国情緒あふれる街並み・お祭り、伝統の手仕事、食文化、季節の草花、たまに猫・・・。現地を歩いて見つけたディープな情報を発信中！ぜひフォローをよろしくお願いします。

私自身も昨年来たばかりの移住者なので、まだまだ知らないことだらけです。「こんな珍しい慣習があるよ」「おもしろい人がいるよ」など情報をいただけたと大変ありがとうございます。インスタグラムのメッセージからぜひお待ちしております！どうぞよろしくお願いします。



長崎の“楽しい情報”を
気軽に教えてください！

農山村で深呼吸

検索

